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Avant d’inviter le président de la Commission de Vérification des Pouvoirs à rendre compte de son rapport, 
Christophe BRUN souhaite la bienvenue à tous les Présidents et Représentants des clubs et donne la parole aux 
personnalités présentes. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Accueil du Président 
Christophe BRUN 
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« Bonjour et bienvenue à Culoz.  
 
Merci d’avoir choisi notre cité pour votre Assemblée Générale. 
Je connais notre éloignement dans le coin du département aux frontières de la Haute Savoie. Aussi, je vous 
remercie d’avoir fait ce grand déplacement. 
 
Je ne souhaite pas être trop long, sachant que l’ordre du jour est bien chargé. 
 
Un bref rappel d’histoire tout d’abord : 
Culoz est née il y a fort longtemps puisque les premières traces de vie remontent au mésolithique avec en 
particulier la découverte d’un squelette avenue de la gare. 
Et le Château qui nous surplombe parait bien jeune du haut de ses 700 ans ! 
Autrefois, Culoz était essentiellement un village d’éleveurs et d’agriculteurs. 
A l’heure actuelle, les pentes du Colombier sont couvertes de vignes. 
Rapidement, l’emplacement statégique de Culoz au sud de la chaine du Jura et près des accès aux Vallées 
Savoyardes lui confère un développement important. 
Puis, dans les années 1850, on voit se développer les lignes de chemin de fer : 

- la ligne Lyon Seyssel avec l’inauguration de la gare 
- puis l’extension vers la Suisse et l’Italie. 

La centrale hydroélectrique construite en 1888 fut l’une des premières en France. Actuellement, 450 000kw / sont 
vendus à EDF. 
Et en 1939, l’Entreprise CIAT quitte la Moselle pour venir s’installer à Culoz. 
Grâce à son Président Fondateur Jean FALCONNIER, elle s’accroit rapidement et donne un nouvel élan à la 
Commune et ses environs où viennent s’installer les salariés de l’entreprise. 
 
Pour ne pas trop vous ennuyer, je ne retiendrai qu’un fait marquant qui a eu lieu le 26 avril 1859.  
Ce jour-là, un illustre citoyen suisse obtint la nationalité française au cours d’un Conseil Municipal, Henry 
DUNAND, Fondateur de la Croix Rouge Française. D’ailleurs, sa famille possède toujours une demeure à Culoz, la 
Chèvrerie. 
 
Un autre fait marquant : lors de la Cérémonie des Vœux 2024, le Président du Culoz BC, Philippe COMTE s’est vu 
décerner la Médaille de la Ville de Culoz après avoir reçu la médaille d’Or de la Fédération Française de 
Basketball qu’il a dû, pour l’anecdote, aller chercher en Corse ! 
 
De nos jours, Culoz est reconnu grâce à l’attrait de sa gare, et également au développement du tourisme  autour 
du grand Colombier qui reçoit assez régulièrement le Tour de France ainsi que d’autres compétitions cyclistes 
comme le TVO, le Tour de l’Ain, l’Aindinoise… 
Notre Base de Loisirs, avec son camping, se prête bien à l’accueil de nouvelles manifestations de portée 
nationale ou internationale comme la Mas Jacques, le Trail de France, une prochaine arrivée d’étape de « La 
France en courant » et le projet très avancé d’un premier Ultra Trail en 2025. 
 
Et bien évidemment pour terminer, je ne manquerai pas de citer le Culoz BC, notre Club de Basket, qui, par la 
présence pendant plusieurs années de son équipe phare au niveau national, a grandement contribué à la 
reconnaissance de notre village. 
 
J’espère ne pas avoir été trop long. Et je vous souhaite une bonne Assemblée Générale » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Intervention de Robert VILLARD 
Maire Adjoint aux Sports de Culoz - Béon 
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Philippe COMTE, Président du Culoz BC ne souhaite pas être trop long du fait d’un ordre du jour chargé en cette 
année élective. 
 
Il se dit toujours très heureux d’accueillir ses collègues et de préciser que la distance parcourue par les uns et les 
autres est bien toujours la même, dans un sens comme dans l’autre. 
 
Mais il ne manque pas d’évoquer avec son humour légendaire les nombreuses vérifications de la sono effectuées 
la veille par Laurent et Faustine afin que tout soit au top le jour J. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
                                                      
 

 

Intervention de Philippe COMTE 
Président du Culoz BC 
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Nombre de clubs représentés :  32   /  37  
 
 
Clubs absents : GS Carriat, BC Dombes, RC Montluel, BC Montmerle 3 R et Basket Pays de Gex 
 
 
Georges Grand, licence individuelle, s’est excusé. 
 
 
 
17 Président(e)s de clubs sont présent(e)s 
 
 
 
Tous les clubs présents sont à jour de Trésorerie et peuvent valablement participer aux votes de l’Assemblée. 
 
 
 
 
Pour le vote des Délégués à l’Assemblée Générale Fédérale 
 
Nombre de voix :    5 572  /  6 588 
 
 
 
 
Pour le vote de l’ensemble  

des décisions de l’Assemblée Générale Extra Ordinaire 
des décisions de l’Assemblée Générale Ordinaire  
et l’élection au Comité Directeur 

 
 
Nombre de voix :    5 963  /  6 979 
 
 
 
 

Les quorums étant atteints,  
l’Assemblée Générale Ordinaire et l’Assemblée Générale Elective 
peuvent valablement délibérer. 
 
 
Pour l’élection au Comité Directeur, la lettre C a été tirée au sort pour l’ordre du bulletin de vote. 

 

 
 
 
 
 

 

 

Commission de Vérification des Pouvoirs 
Alain DAUDEL 
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Election des représentant(e)s  
à l’Assemblée Générale Fédérale 

 

2 délégué(e)s titulaires et 2 suppléant(e)s à élire 
représentant le Comité de l’Ain à l’Assemblée Générale Fédérale du 19 Octobre 2024 en Ile de France. 
 

BRUN Christophe Licence Individuelle  Titulaire 

DEBIESSE - TIXIER Karine BB Revermont Titulaire 

BERGEROT Martine Licence Individuelle Suppléante 

ZANOL Michel BC Viriat Suppléant 

 
 

Election au Comité Directeur 
Collège Général  
 

 Nombre de postes à pouvoir au collège général : 23 
 Nombre de candidats : 20 
 

CHANTEREAU Jean-Michel Ambérieu BB 

CHARVIEUX Christelle BC Meximieux 

DEBIESSE TIXIER Karine BB Revermont 

DEBIESSE TIXIER Romain BB Revermont 

GALLET Chantal Albarine BC 

GOUJON Yannick Feillens Replonges BB 

LAVERGNE Sandrine CS Reyrieux 

MESGUI Laétitia JL Bourg 

MUZY Pierre BC Viriat 

PETIT DIT GREZERIAT Jordan St Rémy SB 

TRIPOZ Marinette BC Attignat 

VORS Guillaume BB Revermont 

WALLDECABRES Olivier ASC Mionnay 

WEICKERT Véronique JL Bourg 

ZANOL Michel BC Viriat 

BERGEROT Martine Hors Association 

BERTHOUD Elsa FJ Belley B 

BESSARD Aimée St Rémy SB 

BILLET Lucas FJ Belley B 

BILLON Catherine EV Bellegarde 

 

 

Collège Médecin 
Nombre de poste à pouvoir au collège médecin : 1 
Nombre de candidat : 0 

 
Elections 
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« Chers amis, 
 
Culoz 2016, Culoz 2024, cette Assemblée Générale a pour moi une odeur particulière ! 
 
Permettez-moi tout d'abord que nous ayions une pensée pour tous ceux qui nous ont quittés au cours de ces 
8 années. Et bien sûr, un hommage particulier pour notre Pierrot qui nous manque toujours. 
Je vous propose de respecter un moment de silence. 
 
Merci. 

 
 

Le bilan de ces deux mandats vous appartient !  
Vous seuls savez si nous avons modestement contribué à votre développement. 
 
Développement, maître mot de ces 8 années qui se matérialisent par nos 7 200 licenciés malgré la crise 
COVID.  
 
“Les licenciés sont dans les clubs”, évidence que j'aime à répéter inlassablement !  
 
C'est donc à vous qu'appartient ce mérite, avec de nombreuses conséquences :  

▪ Bien évidemment une évolution financière qui nous a permis d'embaucher Hugo et qui nous fait 
dépasser notre taille critique estimée à 6 000 licenciés. 

▪ Développer la professionnalisation dans vos clubs...Attention de ne pas oublier ceux qui n'ont pas 
encore cette possibilité ! 

▪ Plus de licenciés..., donc plus d'équipes normalement..., donc plus de possibilités de construire des 
championnats qui essaient, mais n'y arrivent pas toujours, de respecter à la fois le niveau de jeu et la 
proximité. 

▪ Un positionnement national qui nous situe dans la première moitié des comités. 
 

 
 

Ce qui est remarquable, c'est que vous avez su faire évoluer vos structures très rapidement...un modèle pour 
les entreprises qui se heurtent régulièrement à la résistance au changement ! 
 
On a rajouté au 5x5 traditionnel le 3x3, le Basket Santé, le Micro Basket et autre Basket Entreprise. 
 
Vous avez su accueillir beaucoup de jeunes, parfois même débutants de 15 ans, en bousculant les habitudes 
d'entrainement installées... 
 

 
 

Je n'oublie pas le fidèle soutien du Conseil Départemental. 
Merci Hélène, sans lequel nous serions obliger d'augmenter les licences de 3 €uros. 
Sans oublier, le CDOS et nos partenaires comme le Crédit Mutuel, fidèle depuis plus de 10 ans maintenant. 
 

 
 
Développement toujours avec le nombre d'Arbitres ... en progression !  
Nous terminons cette année avec plus de 80 Arbitres...une progression que beaucoup de nos Comités voisins 
nous envient ! 
Mais nous ne le faisons pas pour nous comparer. 
Grâce aux Assises qui nous ont rassemblés à Pérouges, nous avons pu presque réaliser ce que nous avions 
dit que nous ferions !  
Joël et son équipe ont visité les 4 coins du département à de nombreuses reprises pour former, détecter, 
convaincre... 

 

Allocution du Président 
Christophe BRUN 
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Nous allons pouvoir passer maintenant à une phase plus qualitative afin de faire progresser collectivement 
notre arbitrage.Tout cela n'aurait pas pu se réaliser sans la confiance que vous nous avez témoignée durant 
ces 8 années...suite au contrat de confiance que nous avions TOUS signé en 2016 ! 
Oh bien sûr, il y a bien eu quelques coups de canif dans le contrat ...mais ils ne comptent pas, comparé à 
tout ce qui a été réalisé ! 
 
Pour tout cela MERCI. Et ce ne sont pas les quelques invitations que nous avons proposées qui peuvent 
vous remercier au niveau que vous méritez ! 

 
   

 
Je ne peux pas dissocier le développement sans remercier Martine qui s'est démenée pour convaincre encore 
et toujours sur le bienfondé d'un projet club, proposer des manifestations...Merci Martine ! 
 
Ce qui m'amène aux élus bénévoles qui ont tous oeuvré en oubliant leur appartenance et ont donné de leur 
temps, des idées, partager des convictions, TOUJOURS, TOUJOURS dans l'intéret du collectif, ce qui peut 
parfois provoquer de votre part frustration et même incompréhension. 
 
Je veux les citer, en essayant de ne pas en oublier, sans ordre préférentiel , je précise ! :  
Aimée, notre doyenne et quel beau prénom, Michel, un esprit ouvert de 8 décennies, Chantal, Karine, Joël, 
Sandrine, Martine, Guillaume, Véro, Romain, Jean-Mi, Bibi, Julien, Joce, Claire, Claudine, Marinette, 
Christophe ; sans oublier ceux qui sont partis et qui étaient au premier mandat. 
 
MERCI pour votre disponibilité et votre fidélité ! 
 

   
 
Les élus passent...et les salariés restent ! 
Quand je vous demande vos remarques, vos critiques sur le fonctionnement du Comité, vous avez tous une 
même réponse :”quand on appelle, on a toujours une réponse !”,  

Nathalie, bientôt 29 ans à votre service et toujours en recherche de réponse à vos interrogations, 
Nico, après 15 années au Comité, nous représente maintenant brillamment au sein de l'IFRABB, 
Chris, qui l'a remplacé, au bout de six mois, connaissait déjà tous les clubs et tous les entraîneurs du 

département, un engagement de tous les instants ! 
Hugo, qui nous a rejoints est en train de parfaitement complémenter Chris. 
Et que dire de Laurent ! Mon partenaire fidèle pendant 8 ans ! Jamais un coup de canif dans le contrat ! 
Respect de la hiérarchie, jamais une décision seul, une priorité pour le collectif sans faille et une évolution 
personnelle importante pour prendre en compte toutes les dimensions de l'évolution de notre sport et de nos 
clubs.  

 
MERCI à vous ! 
 
En bref, j'ai donc passé 8 années que vous toutes et tous avez rendues très faciles ! 
 

   
 
Néanmoins, quelques dangers nous guettent ! 
 
Le manque de gymnase et de créneaux freine notre progression sportive. 
Les difficultés d'encadrement nous empêchent parfois de bien accueillir et former nos jeunes qui veulent faire 
du Basket ! 
Nous sommes tous conscients de la nécessité de former...mais ne n'est  pas simple ! 
 
Nous avons tous oeuvré pour  la lutte contre les incivilités dans la continuité de notre Forum...avec un axiome 
de base: les incivilités ne sont pas une fatalité...mais néanmoins une réalité malheureuse  
Nous devons toujours rester mobilisés. 
 
On peut se dire que peut-être c'est pire ailleurs...mais ne n'est pas satisfaisant ! 
En réalité, nous sommes notre plus grand danger : L’homme est un loup pour l’homme 
Profitons dès le début de la saison prochaine pour se séparer des fauteurs de trouble dans les tribunes 
Oublions le match qu'on a perdu par la faute présumée de l'arbitrage maison avec un rendez-vous pour le 
match retour...ça ne sert personne ! 
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Arrêtons les propositions de mutation en U11 et U13 qui ne font qu’appauvrir le club voisin, qui devient quoi ? 
Et que se passera-t-il quand il n'y aura plus personne à muter ?  
D'autant plus qu'à ce jeu, un coup on gagne et un coup on perd ! 
  
On a besoin les uns des autres, et que nos voisins soient forts pour plus de place en Ligue avec de meilleurs 
résultats, que chaque joueur puisse jouer à son niveau au plus près de chez lui et que les mutations soient 
réservées aux changements de niveau significatifs et aux aspects familiaux et professionnels.  
On ne peut pas règlementairement encadrer fortement les mutations. Mais, je vous le demande, pour réguler 
le marché, seules les discussions entre dirigeants, entraineurs permettent de prendre les bonnes décisions, 
toujours dans l'intérêt du joueur ou de la joueuse et en accord avec les parents.  
On a besoin d’être forts tous ensemble ! 
 

   
 
 
Je quitte le Comité en toute sérénité. 
Heureux de laisser l’institution dans une belle dynamique. Et surtout convaincu que le Meilleur reste à venir 
avec une nouvelle équipe qui, en collaboration avec vous et les salariés, apportera une énergie toute nouvelle 
pour le Développement du Basket Départemental.  
 
Je vous souhaite le meilleur pour le prochain mandat et je suis sûr que les élus et salariés du Comité sauront 
accompagner vos succès ! 
 
Vive le Basket dans l'AIN 
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« Quelle magnifique saison ! 
  
Avec plus de 7 000 licenciés, nous disposons d'excellentes bases pour poursuivre notre travail. 
 
La saison dernière s'était achevée sur un avenir plein de promesses. 
Aujourd'hui, nous sommes fiers d'annoncer que le record de licenciés a été dépassé une fois de plus.  
Le nombre de nos jeunes licencié(e)s : 2300 pour les catégories U7 à U11, représente un réel espoir pour le 
développement du Basket sur notre territoire 
 
Comme d’habitude, les demi-finales et finales départementales ont été couronnées d'un franc succès. 
Nous remercions chaleureusement les clubs organisateurs de l’US Jassans, FJ Belley B, BC Veyle, l’EV 
Bellegarde et Ambérieu BB pour la parfaite organisation au grand plaisir de nos licenciés.  
 
Cette année, nous avons eu plus de titres décernés en raison de la création d’une 4ème série, notamment en 
U13 et U15 Masculins. 
 
Quel que soit le niveau, l’enthousiasme et l’intérêt suscités pour ces évènements ont été incroyables, 
démontrant ainsi l’intérêt de nos clubs pour la participation aux championnats et pour se retrouver lors de 
moments finaux de partage et d'émotions autour du Basket. 
 
Vous avez d’ailleurs pu suivre, grâce à Faustine Charpenne (en stage jusqu’à mi juilllet), ces rencontres en 
intégralité sur les réseaux. 
 

   
 
Si les incivilités n’ont pas émaillé nos phases finales, elles ont été comme des cailloux dans nos Baskets 
durant la saison régulière.  
Si elles ne sont pas nombreuses au regard du nombre de rencontres (plus de 3 000 matches sur la saison, 
toutes catégories confondues), nous ne souhaitons pas rester sans rien faire. 
 
Mais nous ne pouvons qu’agir ensemble pour répondre aux questions qui se posent : 

que faut-il faire pour améliorer le fair-play sur les terrains malgré toutes nos et vos actions ? 
• Augmenter les sanctions ? 
• Poursuivre la formation de tous les dirigeants et éducateurs ? 
• Accepter cette évolution de la société actuelle ? 

 
   

 
Depuis novembre, Hugo PICHON est arrivé cette saison, prêtant ainsi main-forte à Christophe DEVERRIERE 
dans sa mission à faire progresser les joueurs, les joueuses, les entraîneurs et les clubs.  
 
Nous avons ainsi pu instaurer au sein des clubs des interventions techniques régulières qui répondent à leurs 
besoins spécifiques. 
Tous les 2 réalisent un travail remarquable pour renforcer notre niveau de jeu à l'échelle régionale.  
Leur engagement a suscité un grand enthousiasme en particulier autour des sélections et du All Star U11. 
Peut-être de futurs champions !!! Qui sait ? 
 

   
 
Le Comité se réjouit et vous félicite d'avoir une fois de plus porté haut les couleurs du Basket Aindinois. 
 
Félicitations à la JL Bourg pour sa belle performance : Finaliste de l’Eurocup et demi-finaliste de la Betclic 
Elite et de la Leader’s Cup. 
La JL Bourg a écrit ainsi une page magique dans l'histoire du Basketball Aindinois. 
 

Rapport Moral 
Sandrine LAVERGNE 

Secrétaire Générale 
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Un grand bravo aussi aux Espoirs de la JL pour leur victoire historique au Trophée du Futur. 
 
La JL Bourg, véritable locomotive du Basket Départemental, entraîne, avec elle l’ensemble de nos équipes 
des échelons inférieurs.  
 
Nos 33 équipes Jeunes et Seniors engagées dans les Championnats Régionaux ont connu des parcours très 
satisfaisants. 
Notre présence régulière dans ces championnats témoigne de votre dynamisme et de la qualité de votre 
travail. 
 
Si on peut regretter la relégation de deux équipes en Championnats départementaux et une descente de R2 à 
R3, nous pouvons féliciter : 

• Les Seniors Féminines du BC Dombes pour leur retour en PNF 
• Les Seniors Féminines de la CTC Val de Saône pour leur montée en RF2 
• Les Seniors Masculins de St Amour B pour leur montée en RM2 
• Les U15 Féminines du BB Revermont pour leur titre de R3 

 
Et enfin la cerise sur le gâteau avec les Seniors Féminines de la CTC CSP01-St Rémy SB qui accèdent à la 
NF3 et qui maintiennent, pour le coup, une équipe Aindinoise en Championnat de France à la suite de la 
descente des Féminines de la JL Bourg. 
 
Nous retrouverons avec plaisir toutes ces équipes invitées à la Soirée des Champions le 20 juin 2024. 
 
Félicitations aussi aux U17 Masculins de la CTC Bugey ½ finalistes R3, aux U18 Féminines du BC Viriat, 
finalistes R1.  
Résultats très satisfaisants de nos équipes participantes aux championnats du Comité du Rhône : 5 équipes 
en finales et 2 victoires remportées par la CTC Val de Saône, en U15M et U18 F niveau 2. 
 
Les perspectives régionales pour la saison prochaine sont identiques à cette saison.  
Peu de changements. Joël Scomparin, que je remercie pour sa présence, pourra le confirmer tout à l’heure.  
Les équipes jeunes désireuses d’évoluer en Ligue doivent déposer une demande de wild card qui sera 
étudiée par la Ligue et le Comité. 
En cas de refus, ces équipes devront passer par la phase pré Ligue qui se déroulera de fin septembre au 
début des vacances de la Toussaint. 
 
 

   
 

Le problème de l’Arbitrage dans le Basket constitue un défi majeur pour le bon déroulement des compétitions 
à tous les niveaux. 
 
Les Assises de 2019 ont fixé des objectifs sur 5 ans :  

simplifier la formation 
viser un arbitre pour 50 licenciés 
instaurer un système de bonus-malus pour encourager les clubs actifs. 

 
Avec une prévision de 67 Arbitres pour la saison prochaine, notre travail, mais aussi le vôtre, commencent à 
porter ses fruits mais nous sommes encore loin du compte.  
En investissant dans le recrutement, la formation et le soutien des Arbitres, nous contribuerons à assurer un 
avenir plus prometteur et équitable pour notre sport.  
Continuons à les accompagner ! 
 

   
 
Tout au long de la saison, nous avons travaillé sur notre projet de Comité qui définira les fondements du 
prochain mandat. 
Cette saison 2023-24 se termine avec la fin de la mandature.  
Une nouvelle page va s’écrire, avec la présence de nouvelles et anciennes personnes, établissant ainsi de 
nouvelles bases de travail et de réflexion. 
 

   
 
Pour conclure, encore un grand merci à toutes et tous, pour votre engagement. 
Un merci particulier à Christophe pour qui s’achèvent sur une belle et dynamique 8 saisons de présidence. 
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Un défi passionnant  se profile  pour la prochaine équipe !  
 
Bonnes vacances à tous.» 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

Vote du Rapport Moral 
 

Le Rapport Moral est adopté à l’unanimité 
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Nombre de voix de tous les clubs :  6 588 

Nombre de voix des clubs présents :  5 572 

Nombre de voix exprimées :   5 572  

Soit un quorum :      3 295 

 
 
 
 
 
 

Titulaire BRUN Christophe Licence individuelle 5 572  Voix obtenues élu   

Titulaire DEBIESSE TIXIER Karine BB Revermont 5 239  Voix obtenues élue   

Suppléante BERGEROT Martine Licence individuelle 5 572  Voix obtenues élue 

Suppléant ZANOL Michel BC Viriat 5 571  Voix obtenues élu 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Résultats 
Election Délégués à l’AG de la FFBB 
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Nombre de voix de tous les clubs :  6 979 

Nombre de voix des clubs présents :  5 963 

Nombre de voix exprimées :   5 962  

Soit un quorum :      3 490 

 

Collège Général  
 
 

CHANTEREAU Jean-Michel Ambérieu BB 5 962  Voix obtenues Elu 

CHARVIEUX Christelle BC Meximieux 5 444  Voix obtenues Elue 

DEBIESSE TIXIER Karine BB Revermont 5 630  Voix obtenues Elue 

DEBIESSE TIXIER Romain BB Revermont 5 412  Voix obtenues Elu 

GALLET Chantal Albarine BC 5 535  Voix obtenues Elue 

GOUJON Yannick Feillens Replonges BB 5 962  Voix obtenues Elu 

LAVERGNE Sandrine CS Reyrieux 5 962  Voix obtenues Elue 

MESGUI Laétitia JL Bourg 5 962  Voix obtenues Elue 

MUZY Pierre BC Viriat 5 761  Voix obtenues Elu 

PETIT DIT GREZERIAT Jordan St Rémy SB 5 962  Voix obtenues Elu 

TRIPOZ Marinette BC Attignat 5 761  Voix obtenues Elue 

VORS Guillaume BB Revermont 5 645  Voix obtenues Elu 

WALLDECABRES Olivier ASC Mionnay 5 962  Voix obtenues Elu 

WEICKERT Véronique JL Bourg 5 962  Voix obtenues Elue 

ZANOL Michel BC Viriat 5 962  Voix obtenues Elu 

BERGEROT Martine Hors Association 5 962  Voix obtenues Elue 

BERTHOUD Elsa FJ Belley B 5 962  Voix obtenues Elue 

BESSARD Aimée St Rémy SB 5 962  Voix obtenues Elue 

BILLET Lucas FJ Belley B 5 962  Voix obtenues Elu 

BILLON Catherine EV Bellegarde 5 761  Voix obtenues Elue 

 
 
Conformément aux nouveaux Statuts du Comité votés en Juin 2023, le Comité Directeur nouvellement élu se 
retire pour désigner le candidat à la Présidence du Comité, candidat qui sera proposé au vote de l’Assemblée 
Générale Elective. 
 
 
 
 

Résultats 
Election du Comité Directeur 
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Les chiffres 2023-24 

 
 

Licences – Engagements - Affiliations 
 

2023-24 saison record du nombre de licenciés 
Montant des licences part Comité :  146 500 € 

 

Reconduction de la gratuité des 10 premiers nouveaux dirigeants par club - Coût pour le Comité de 2 300 €  
 

Engagements : 16 100 €  
 

Amendes  (appliquées à regret par le Pôle Compétitions) : 10 325 €  
 

Subventions 
Projet Sportif Fédéral (subvention de l’Agence Nationale du Sport) : 12 500 € 

Conseil Départemental :  21 720 € 
Région Auvergne Rhône Alpes : cession gratuite d’un MiniBus soit 29 990 € sur 5 ans soit 5 800 € pour la saison 

 

Partenariats – Mécénats  8 500 € 
Crédit Mutuel – arrêt de My Sending Box, Ets Joseph, ASPP Sécurité     

 

Pôle Sportif 
Formations des Brevets Fédéraux - nombre de stagiaires en légère baisse     6 020 € 

 

Manifestations 
Challenge du Conseil Départemental 6 919 € 

(subvention de 5 000 € du Conseil Départemental pour cette organisation) 
Fête du MiniBasket 4 508 € 

 

Divers - Aides fédérales  
Ristournes                                  4 117 € 

Aide fédérale    1 500 € 
 

Rapport Financier 
Claudine GUICHARDAN 
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Frais de personnel 
Rappel saison 2022-23  

2 mois ½ de salaire non versé suite départ Marie fin Août 2022 
 

Saison 2023-24  
Augmentation 130 500 € (prime PPV) 

pas encore une saison de plein exercice avec 4 salariés (3 EQT plein + 1 EQT Partiel) 
 

Pôles et Commissions 
Pôle Sportif Officiels et Technique : 23 200 €  

Saison de pleine activité : formation des cadres, sélections, détections, TIC et TDE  
Dotation des Ecoles d’Arbitrage 

 

Pôle Développement :  1 100 € 
 

Pôle Compétitions : 9 100 € 
Mai 2023 : phases finales 

Augmentation pour la promotion du 3X3 sur la saison 
 

Retour du Camp d’été :  - 1 125 (bénéfice) 
 

Frais généraux 30 178 € 
Achats - Télécommunications et entretiens divers                                                                           8 000 € 
Locaux - augmentation assurance et taxes foncières                                                                     14 600 € 
Véhicules & Matériels – augmentation frais entretien, provisions pour achat matériel                    18 900 € 
Intérêts emprunts                                                                                                                                 400 € 

               pour rappel :     
                           emprunt achat et extension du siège soldés 
        emprunt pour l’achat du véhicule Partner soldé 
               emprunts en cours :         
                            emprunt pour l’achat du véhicule Zoé 
                            Prêt Garanti par l’Etat (PGE)  

  

Manifestations 
Match Equipe de France présente un déficit de 1 800 € - achat de places pour la majorité 

Soirée des Trophées - Challenge du Conseil Départemental 
Fête de Noël (modifiée en Festi U7) – Challenge Individuel Benjamin/e 

Fête du MiniBasket du 8 Mai 2023 
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Amortissements 27 000 € 
L’achat et la construction de l’extension  du siège du Comité 

ont été amortis sur une durée plus longue que les remboursements d’emprunt, 
ce qui grève le budget avec des amortissements de 15 400 €  

mais n’impacte pas la trésorerie  
puisqu’aucun remboursement n’est effectué sur la saison. 

 

Les autres amortissements sont les véhicules 
Partner et Zoé                                    5 600 € 
Nouvel amortissement : MiniBus        5 800 € 

 
 

Déplacements Elus 23 800 € 
frais de km pour les bénévoles  

qui souhaitent en faire don au Comité 
On retrouve en Recettes en « Contributions Elus » la contrepartie de cette dépense 

 

Divers 
Reprise de la Dotation de provisions 

 

 
Résultat 

2023-2024 

 

 

 
Point Trésorerie 

 

 
 



 

CR Assemblée Générale du Samedi 15 juin 2024         19/33            sommaire 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Vérificateurs aux Comptes 
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ANNEXES 

Comptes saison 2023 / 2024 

 
Les frais de licences, assurances, de mutation et d’affiliation facturés par la Ligue ont été comptabilisés au débit 
des comptes 706100, 706110 et 706140. 
Il est à noter que, pour cette fin d’exercice, le solde dû à la Ligue AURA n’ayant pas été reçu, il a été imputé aux 
factures non parvenues pour un montant de 60 409,00 €uros. 
 
Les faits marquants du Budget :  
   

La forte augmentation du nombre de licenciés qui augmente les Recettes des prestations de services, 
 
  

Le renouvellement de la gratuité décidée par la Fédération pour la prise de Licence des Nouveaux 
Dirigeants pour 5 054 €, en déduction des encaissements des licences, coût pour le Comité de 2 261 €uros, 
   
  La dotation à titre gracieux sous forme de subvention par la Région Auvergne Rhône Alpes d’un 
MiniBus pour une valeur de 29 992,90 €uros avec un amortissement sur 5 ans de 5 998,58 € par saison. 
  La Dotation aux amortissements subit donc une augmentation de ce montant. 
 
  Depuis Juin 2022, plus aucun remboursement de prêt pour les locaux mais un amortissement 
jusqu’en Décembre 2026 pour l’achat du siège pour 10 000 € par saison et jusqu’en Mars 2041 pour la 
construction de l’extension pour 5 390 € par saison. 
 
  L’augmentation des produits financiers due à l’augmentation des taux d’intérêts. 
  Fermeture du Livret A à la Caisse d’Epargne et ouverture d’un Livret Bleu au Crédit Mutuel 
 
  Augmentation des Charges Exceptionnelles :  

présence d’une stagiaire sur le Pôle Communication pendant 3 mois du 8 Avril au 12 Juillet. 
 

 
Les charges de personnel sont restées stables :  

année 2023-24 avec 3 salariés une rémunération sur 12 mois  
mais 1 poste comme en 2022-23, qui n’a été rémunéré que sur une partie de saison  
(départ de Samuel et arrivée de Hugo avec 4 mois de vacance de poste) 
 

 
 
Pour les manifestations, retour pratiquement à la normale d’où une augmentation des Recettes comme des 
Dépenses :  
  Le Camp d’été a eu lieu en Juillet 2023 
 
  Le Challenge du Conseil Départemental s’est déroulé en Septembre 2023 suite à l’annulation de Juin, 
 

La Fête du MiniBasket prise en compte sur la saison 2023-2024 est celle organisée en Mai 2023. 
   
  
 
 

Vote du Rapport Financier 
  

Le Rapport Financier est adopté à l’unanimité 
 
 
 



 

CR Assemblée Générale du Samedi 15 juin 2024         23/33            sommaire 

 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

Aimée Bessard, doyenne du Comité Directeur élu, 

annonce à l’Assemblée Générale Elective 

que le Comité Directeur  

qui s’est réuni suite à l’élection des Membres du Comité Directeur  

s’est prononcé à l’unanimité des Elus présents  

pour proposer au vote à bulletin secret des Représentants des clubs  

la candidature à la Présidence du Comité 

 

Karine DEBIESSE TIXIER. 

 

 
 

Proposition pour le 
Vote à la Présidence du Comité 
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Règles de construction budgétaire 2024-202 

 

❖ Nombre de licenciés = 7 100 : stabilisation des licences 

❖ Pas d’augmentation de la part Comité sur le prix des licences 

❖ Manifestations : sans la Fête du MiniBasket (annulée le 1er Mai 2023) 

❖ Frais de personnel 

      budget avec 4 personnes (3 Temps Plein + 1 Temps Partiel) + 1 alternant 

❖ Amortissement du MiniBus de La Région  

       

 

 

 

Recettes prévisionnelles : 253 050 € 

 

 
 
 
 

Budget Prévisionnel 
Claudine GUICHARDAN 
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Dépenses prévisionnelles : 253 050 € 

 
 
 

Résultat prévisionnel 
 

 
 
 

 
 

Vote du Budget Prévisionnel 
 

Le Budget Prévisionnel est adopté à l’unanimité 
 

 

 
Nomination 

des Vérificateurs aux Comptes 
 

Proposition :  
Geneviève PAUGET  

 et  
Cyriac BABAD 

 

0 Contre           0 Abstention 
 

La nomination des Vérificateurs aux Comptes 
est approuvée à l’unanimité. 
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Nombre de voix de tous les clubs :  6 979 

Nombre de voix des clubs présents :  5 963 

Nombre de voix exprimées :   5 963  

Soit un quorum :      3 490 

 

 

Candidate :   Karine DEBIESSE TIXIER 

Pour   5 161 

 

Karine DEBIESSE TIXIER  

est élue Présidente 

du Comité de l’Ain de Basketball  

à la majorité des Représentants des clubs présents. 

 

 

Résultats 
Vote à la Présidence du Comité 
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« Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents,  
Monsieur Villard, Monsieur Patrick Perrard (CDOS),  
Mesdames et Messieurs membres du Comité Directeur, 
Mesdames, Messieurs,  
Cher Christophe, 
 

Je ne vous cache pas que c’est avec beaucoup d’émotion que je m’adresse à vous. 
Vous venez de m’élire au sein de votre Comité Directeur, puis à la tête du Basket Aindinois pour les 4 
prochaines saisons.  
Je vous remercie très sincèrement pour la confiance que vous et le nouveau Comité Directeur, m’avez ainsi 
témoignée. J’espère être à la hauteur de cette confiance. 
  

Nous clôturons un chapitre de 8 années avec Christophe. Je le remercie vivement pour avoir porter le Basket 
Départemental durant ces 2 mandats contre vents et marées. 
La sortie du COVID est très positive pour le Sport en général et le Basket en particulier avec des chiffres 
historiques, mais aussi et surtout des résultats incroyables, comme ceux de la JL Bourg tant sur les parquets 
Français qu’Européens.  
Et si nous pouvons regretter la descente de la JL Bourg de NF3, nous nous réjouissons de la montée de la 
CTC CSP01-St Rémy en NF3, celles aussi du BC Dombes en PNF, de Saint Amour en RM2 et de la CTC Val 
de Saône en RF2, sans oublier, les U15 Féminines du BB Revermont et les Espoirs de la JL soulevant le 
Trophée du Futur.  
L’évocation de ce palmarès doit réveiller en vous des émotions plus ou moins lointaines. Mais ces émotions 
sont nos moteurs à Toutes et Tous. 
Personnellement, je termine l’année 2024 avec la montée de Daphné en NF1 et le titre de Romain avec les 
U15 du BB Revermont.  
 

Toutes ces émotions sont et seront mon moteur pour faire avancer le Basket Aindinois tout au long du 
mandat.  
Avec la nouvelle équipe que nous vous avons proposée, nous souhaitons que perdurent ces émotions 
positives et qu’elles prennent le pas sur les mauvaises habitudes qui s’installent par-ci, par-là. 
Nous sommes bien évidemment tous humains, mais nous devons tout faire pour que ces ondes positives 
inondent nos parquets. Le Basket Aindinois ne peut qu’en sortir grandi.  
 

Ce nouveau Comité Directeur accompagné des salariés veillera à travailler en collaboration avec vous, en 
pleine confiance. C’est le socle important pour accomplir de grandes choses. 
Malgré l’individualisation de notre société, nous souhaitons garder des valeurs collectives qui permettront de 
faire évoluer notre Sport. La société change bien évidemment, mais nous ferrons au mieux pour nous adapter  
en privilégiant l’intérêt de tous les clubs, quitte parfois au détriment de certains. 
  

Il n’y aura pas de révolution vis-à-vis de ce que vous venez de vivre.  
Je souhaite que la JL Bourg continue d’être notre phare et embrase encore Ekinox.  
Je souhaite que l’ensemble de nos équipes engagées dans les Championnats Régionaux performent et 
atteignent des niveaux supérieurs.  
Je souhaite que l’ensemble des Jeunes, désireux de pratiquer le Basket, puisse trouver une place à son 
niveau dans l’un de nos 38 clubs.  
Je souhaite que les échanges et les liens entre les clubs soient encore plus importants pour s’entraider et 
éradiquer, ensemble, les mauvais comportements et ainsi construire un basket encore plus fort.  
Je souhaite que chaque personne s’impliquant dans le Basket - Arbitre, Entraîneur, Dirigeant, Joueur, OTM, 
Salariés… - puisse prendre beaucoup de plaisir et emplisse sa caisse à souvenirs. 
Nous sommes des marchands de rêves, quel que soit le niveau de pratique et la forme. Nous devons 
entretenir tout cela.  
Merci encore pour votre confiance et bonne fin d’Assemblée Générale. 
 
Et avant de vous retrouver tout à l’heure autour du verre de l’amitié, je voudrai, au nom du dernier Comité 
Directeur remettre à Christophe un petit cadeau qui devrait lui servir pour ses prochaines activités familiales. » 

 

Discours d’investiture 
Karine DEBIESSE TIXIER 
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Patrick Perrard, Secrétaire Général du CDOS 
 
Mr PERRARD remercie le Président de son invitation. 
Il excuse le Président du CDOS, Franck RIGON. 
 
Il souligne que le Comité de Basket, est le Comité qui a connu une des plus fortes augmentations de son 
nombre de licences depuis la reprise post covid.  
 
Il précise le fait que si un club comme la JL Bourg peut évoluer au plus haut niveau, c'est en partie grâce à la 
formation des plus jeunes effectuée par l’ensemble des clubs du Département. 
 
Enfin, il insiste sur le travail des Bénévoles et la nécessité de le valoriser dans les comptes de résultat 
financier.  
 
 
 
 
 

Joël SCOMPARIN – Président de la Ligue AURA 
 
Le Président de la Ligue AURA félicite Karine pour son élection à la tête du Comité. 
 
Il remercie Christophe BRUN pour ses 2 mandats de Président, mandats qui ont vu une augmentation 
importante du nombre de licenciés aindinois, augmentation constatée dans l’ensemble de la Ligue AURA 
depuis deux saisons. 
 
Il insiste sur l’importance pour la Ligue de travailler en collaboration avec les Comités, comme ce fut le cas 
avec le Pôle Compétitions lors de la constitution des poules. 
 
Il profite de l’occasion pour rappeler les dates limites d’envoi des Wild Cards. 
 
Il donne rendez-vous aux clubs pour l’Assemblée Générale de la Ligue le Samedi 29 Juin à Bron. 

 

 
 

Interventions  des personnalités 
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Remise des Trophées 
des Champions Départementaux 
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Dirigeants honorés  
avec la remise de la Médaille d’Argent de la Fédération  
 

Jean-Michel CHANTEREAU, Ambérieu BB 
 

Thierry MUZY, BC Viriat 
 

avec la remise de la Médaille de Bronze de la Fédération  
 

  Anaïs MARDON, BC Meximieux 
 

Laétitia MORGADO DA COSTA, EV Bellegarde 
 

  Abdelatif OUASSIF, FJ Belley B 
   

  Valérie ROHRER, St Amour B 
  

  Denis ROPPA, AS Péronnas 
 

  Véronique WEICKERT, JL Bourg 
 

 

Sont mis à l’honneur car quittant leur fonction en fin de saison 2023-24 
Elus du Comité Directeur 

Christophe BRUN  Licence Individuelle 
Julien BERGER   JL Bourg 
Jocelyne EVEN   US Jassans 
Claire FERRARI   Ambérieu BB 
Claudine GUICHARDAN  Licence Individuelle 
Christophe REYNAUD  FJ Belley B 
Joël ROBIN   Bouchoux Condeissiat Basket 

 
Présidents de clubs  

Alain DAUDEL     St Rémy SB 
Karine DEBIESSE TIXIER    BB Revermont 
Marie Pierre MORNAY    BC Montmerle 3 R 
Emmanuel VANDENBROUKE  Basket Pays de Gex 
 
 

TOUTES et TOUS ont été chaleureusement remercié(e)s pour leur investissement. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Remise de récompenses 
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Médaille d’Or Fédérale 
Julien DESBOTTES 

 
Julien DESBOTTES a joué en N4, durant la saison 1991/92 dans l'équipe entrainée par notre très regretté 
Pierrot MURTIN et sous la présidence de Louis MALECKI.  
C'est durant cette période qu'il a rencontré une joueuse de l'équipe féminine qui deviendra son épouse. 
En 2002, il est nommé Trésorier sous la co-présidence de Michel FONTAINE et Gérard MIRMAND. 
En 2006, la JL Pro passe en SASP et il sera nommé Président en 2012.  
Il aura ainsi eu le plaisir de connaître la réalisation et l'inauguration du complexe Ekinox à Bourg en Bresse. 
Il fut à l'origine de "l'Ecole des meneurs" créée en 2013, tout comme le Tournoi annuel des partenaires. 
Notre demande de récompense démontre l'étroite collaboration qui existe entre le Basket Amateur de notre 
Comité et le monde Pro.  
Citons par exemple : 

- le prêt des installations sportives pour le traditionnel Camp d'été, 
- la présence des joueurs pro lors de nos manifestations départementales telle que la Fête du 
MiniBasket 
- l'accueil de l'Equipe de France Féminine durant l'été 2023 à Ekinox 
- la réception de nos dirigeants de clubs du département lors du ¼ de finale de Coupe d'Europe le 
Mardi 12 Mars à Bourg, occasion de fêter dignement le record historique des 7 000 licenciés pour 
notre Comité. 

 
- les rencontres du Leadership organisées depuis 2017, occasions d'écouter de prestigieux 
intervenants sportifs mais également de nombreux dirigeants d'entreprises françaises 
- la Responsabilité Sociale des Entreprises : intégration volontaire par les entreprises de 
préoccupations sociales et environnementales à leurs activités commerciales et leurs relations avec 
les parties prenantes.  
- les nombreux investissements péri sportifs : 

* le “1055”: brasserie et complexe sportif, source de revenus supplémentaire pour le club, 
* le Zsquare : hébergement pour les jeunes basketteurs. 

 
 
Le club de la JL est le porte-drapeau du Basketball Départemental à plusieurs titres pour notre Comité : 

- un symbole représentatif sur l'ensemble du territoire, 
- un “outil” de promotion de notre Sport que nous sollicitons très régulièrement avec l'accord 

systématique du club, 
- une proximité avec les clubs amateurs à travers des tarifs privilégiés et des animations spécifiques. 

 
Christophe BRUN remet la Médaille d’Or à Julien DESBOTTES 
 

  

 

Récompenses Individuelles 
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BULLIFFON Florent ES St Jean Comité Médaille de Bronze 

CARBONNEL Maxime A St Maurice  Comité Médaille de Bronze 

CAVAGNA CRESTANI Julien ES St Jean Comité Médaille de Bronze 

DUCRET Pascal ASC Mionnay Comité Médaille de Bronze 

GENIN Caroline Albarine BC Comité Médaille de Bronze 

GUIFFRAY Nicolas FJ Belley B Comité Médaille de Bronze 

LOGEROT  Benoit BC Villars Comité Médaille de Bronze 

MARGUIRON Sébastien BC Villars Comité Médaille de Bronze 

PERRELLE Déborah St Rémy SB Comité Médaille de Bronze 

PETIT Sylviane St Rémy SB Comité Médaille de Bronze 

SOULIER Bruno St Rémy SB Comité Médaille de Bronze 

TISSERAND Lionel A St Maurice  Comité Médaille de Bronze 

VAITY Olivier BC Villars Comité Médaille de Bronze 

     

DA COSTA MORGADO Laétitia EV Bellegarde FFBB Médaille de Bronze 

MARDON Anaïs BC Meximieux FFBB Médaille de Bronze 

OUASSIF Abdelatif FJ Belley B FFBB Médaille de Bronze 

ROHRER Valérie St Amour B FFBB Médaille de Bronze 

ROPPA Denis AS Péronnas FFBB Médaille de Bronze 

WEICKERT Véronique  JL Bourg FFBB Médaille de Bronze 

 

 

JOUBERT Valérie FJ Belley B Comité Médaille d’Argent 

TONDA Julien FJ Belley B Comité Médaille d’Argent 

BARDEY Pascal BC Meximieux Comité Médaille d’Argent 

ANDREOTTI Julien A St Maurice  Comité Médaille d’Argent 

POULET Gérald St Rémy SB Comité Médaille d’Argent 

VANDENBROUCKE Emmanuel Basket Pays de Gex Comité Médaille d’Argent 

     

CHANTEREAU Jean-Michel Ambérieu BB FFBB Médaille d’Argent 

MUZY  Thierry BC Viriat FFBB Médaille d’Argent 

 

 

GRAND Georges Hors Association Comité Médaille d’Or 

DESBOTTES Julien JL Bourg FFBB Médaille d’Or 

 
 
 

BARNAVE Bastien Albarine BC FFBB Lettre 

DENEVE Laura EV Bellegarde FFBB Lettre 

GUILLOBEZ Benoit EV Bellegarde FFBB Lettre 

BAZIN  Eliane BC Meximieux FFBB Lettre 
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Lettre de Félicitations du Comité de l’Ain 
 

 

DELECLUSE Stéphane EV Bellegarde 

KHAMMAR Julie  

WEBER Franck  

BATAILLARD Sylvain BC Meximieux 

GREARD Benoit  

JUVENET Tina  

LORAY Claudine  

LOZANO Anthony  

SEGHI Anne  

TROJANI Laura  

DHALHUIN Elliot ES St Jean 

DUPUIS Louis  

GAY CHAUDET Annaelle  

PROST Jules  

REBREYEND POMARES Oscar   

BRIVE Yann Elie A St Maurice  

CLICQ Séverine  

BAILLY  Sylvain St Rémy SB 

BICHET Julien  

GOY Nathalie  

MACLET Cécile  

N'GORAN Serge  

WALLER Jérôme  

GUILLOT Lionel ASC Mionnay 

POUSSEREAU  Axelle  

SIMPLEX  Garance  

ZARAGORI Marion BC Villars 

CHAIRI Alexandre Ambérieu BB 

CORTESE Alessio  

DUCARRE Timéo  

LAVERGNE  Soline  

RENAUD Christophe  
 


